



Bonjour à vous toutes et à vous tous,

J'espère que vous avez tous traversé sans encombre les mois qui viennent de s'écouler.

En orbite géo-très-stationnaire depuis le 17 mars, **le Star-ITPE-Trek** a repris sa route interplanétaire depuis la mi-juin et rend visite actuellement aux planètes Ardennes et Aube.

Son plan de vol intersidéral pour la fin de l'année 2020 comporte:

- La planète **Ariège** du 4 au 14 août
- La planète **Aude** du 16 au 30 août
- La planète **Aveyron** du 10 au 18 septembre
- La planète **Bouches-du-Rhône** du 21 septembre au 9 octobre

(les étapes suivantes seront dans les articles-carnets de voyage)

Je vous invite tous, dès lors que votre ADN est bien celui d'un(e) ITPE, fonctionnaire ou civil(e), en activité ou retraité(e), adhérent(e) ou non au SNITPECT-FO, membre ou non de l'Association des ITPE, et que votre port d'attache est l'une de ces planètes à me contacter directement (coordonnées en bas de page).

A très bientôt j'espère,

Le Commandant de bord

